
  
 

REQUERIMENTO Nº 001/2020 
 

 

Senhor Presidente e Senhores Vereadores: 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário, na forma 

regimental, o encaminhamento de ofício, pela Câmara de Vereadores, à Empresa RGE-

Sul, para comparecer na reunião a ser designada por esta Casa, a fim de que sejam 

debatidas melhorias na prestação de serviços ao consumidor roca-salense e prestar 

demais informações a serem solicitadas pelos Vereadores. 

 

Roca Sales, 31 de janeiro de 2020. 

 

 

Cleiton Telocken 

Vereador 

 

 

 

JUSTIFICATIVA: 

 

A reunião entre os vereadores e os representantes da 

Empresa RGE-Sul é necessária, pois há muita reclamação e insatisfação da população 

roca-salense, diante da má prestação de serviços de energia elétrica e as constantes 

quedas de energia, que trazem prejuízos, principalmente para o setor rural e industrial. 

 

Roca Sales, 31 de janeiro de 2020. 

 

 

Cleiton Telocken 

Vereador 


